

Embajador FUJIMURA expresó el pesar por las víctimas de la tormenta

El día 28 de enero de 2019, el recién llegado embajador Kazuhiro FUJIMURA sostuvo una reunión con la Viceministra Ana Teresita González Fraga en el Ministerio de Relaciones Exteriores. En esta ocasión, el embajador FUJIMURA expresó su pésame a las víctimas y por los daños humanos y materiales causados por la tormenta de la noche anterior y le solicitó a la Viceministra que transmitiera su sentimiento a las familias afectadas.

La Habana, 28 de enero de 2019

Sección de Protocolo Embajada del Japón en Cuba Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904 E-mail: <u>cultura@hv.mofa.go.jp</u> www.cu.emb-japan.go.jp